

CRÓNICAS

Finlandeses recorrerán durante 15 días colegios de las nueve comunas de la región

15 de septiembre de 2023 / administrador

Ya comenzó la cuenta regresiva para la llegada de expertos finlandeses a la Región de Antofagasta. Durante más de dos semanas, los profesionales europeos recorrerán 20 colegios públicos de las nueve comunas, con el propósito de capacitar a profesores y directores que participan en el programa AntofaEduca.



Reconocidos a nivel mundial por la calidad de su educación, los cuatro especialistas (dos coordinadoras bilingües) cumplirán con un intenso calendario de actividades con el fin de potenciar la innovación y los liderazgos de docentes y directivos, todo ello en base a nuevas metodologías de aprendizaje para los estudiantes. A esta labor se sumará el equipo local de este proyecto.

Sobre la visita de los expertos europeos a partir del 2 de octubre, el director ejecutivo de AntofaEduca, Patricio Martínez Quinzacara, señaló que el programa entra así en su segunda fase y ésta contempla la visita a diferentes establecimientos de toda la Región. La primera etapa partió en Antofagasta y Calama con masivos encuentros en julio y agosto, además de un seminario sobre educación en la capital regional.

OLLAGÜE

El personero explicó que la delegación arribará a Antofagasta el último fin de semana de septiembre, para desde ahí desarrollar las clases intensivas en Antofagasta e ir visitando los 20 establecimientos educativos de la región. Entre ellos destaca una jornada en la localidad fronteriza de Ollagüe, ubicada a 3.660 metros sobre el nivel del mar.

Para el 17 de octubre, en tanto, está planificada la última clase en Antofagasta que contempla una retroalimentación entre los expertos y los participantes provenientes de colegios públicos. Mientras que la jornada de la tarde considera el "Seminario Internacional AntofaEduca", que además contará con destacados expositores.

TEMAS

Respecto a las temáticas que serán abordadas en cada una de las jornadas, el presidente del directorio de la Fundación Entrepreneur, Kenneth Gent Franch, manifestó que "la programación de actividades en las dos semanas de trabajo intensivas para los directores de los 20 establecimientos beneficiarios de AntofaEduca considera durante las mañanas diferentes clases del Diplomado de Liderazgo Educativo a cargo de los especialistas finlandeses y, por las tardes, todos ellos expondrán y debatirán en plenario sus diferentes Proyectos Educativos Institucionales (PEI) y Programas de Mejora Educativos (PME) para compartir ideas y estrategias de transformación para la mejora de los mismos".

AntofaEduca es un esfuerzo implementado por Fundación Entrepreneur bajo el liderazgo de profesionales antofagastinos y cuenta con el apoyo financiero del Gobierno Regional de Antofagasta. En forma complementaria, la iniciativa también tiene el respaldo de la empresa SQM.

En este programa educativo también participan las universidades de Ciencias Aplicadas de Tampere (Finlandia), Católica del Norte (UCN) y de Antofagasta (UA), junto al Laboratorio de Innovación Educativa de FabLab Atacama, la Red de Líderes Educativos de Antofagasta y Alianza Antofagasta.

Comparte esto:



Twitter



Facebook



Imprimir



Correo electrónico



WhatsApp

Me gusta esto:



Me gusta

Sé el primero en decir que te gusta.